

Écoute bien les paroles de la Mère car les paroles de la Mère sont la vie et Je suis la Vie, Moi qui lui ai donné vie. C'est dans l'abandon total que l'homme devient vie, pour sa propre vie et pour celle des autres. La prière seule est votre secours et devrait toujours être votre recours. La simplicité, l'humilité, sont la voie de l'authenticité.

[LE CHRIST] Écoute bien les paroles de la Mère car les paroles de la Mère sont la vie et Je suis la Vie, Moi qui lui ai donné vie. Tu trouveras dans ses mots la sagesse de Mon enseignement, tu y trouveras aussi la douceur et la consolation pour ton âme blessée, puisque toute âme est blessée par le péché. Ne dis jamais que tu ne peux rien faire car, dans toute situation, ton seul remède est la prière qui déjoue et démasque les plans de Satan.

Si Je vous ai dit de prier, c'est parce que de vous-mêmes vous ne pouvez dénombrer tous les pièges innombrables qui vous sont tendus, ni toutes les situations délicates. C'est dans l'abandon total que l'homme devient vie, pour sa propre vie et pour celle des autres. La prière seule est votre secours et devrait toujours être votre recours. La simplicité, l'humilité sont la voie de l'authenticité. Seule la prière ouvre les cœurs et délie le chemin.

Par la seule présence de l'amour dans la prière pour celui qui est dans le besoin, l'homme peut être réceptacle pour son prochain qui ne Me connaît pas et être pour lui l'écluse qui fera s'ouvrir sur lui les mannes de Mon amour. Dans la prière du cœur résident des trésors de grâces insoupçonnées.

Dans la prière, l'homme s'abandonne et c'est dans cet abandon qu'il permet à Ma main de guérir les blessures et les marques inconnues des esprits destructeurs qui, par toutes sortes de stratagèmes, cherchent à cacher Ma Présence et à détruire Mes plans d'amour ; mais face à l'abandon qui est humilité, ceux-ci sont déconcertés et ainsi est annihilé et combattu le Mal et les maux qu'il foment. C'est pourquoi Je vous dis toujours d'être humbles et petits, là est votre grandeur d'enfants de Dieu. C'est si simple, tout est si simple ! Il vous suffit simplement de vous laisser guider, d'écouter Ma Parole, de méditer aussi sur celles de Ma Mère qui, pour M'avoir suivi depuis toujours, connaît le chemin. Elle est votre guide qui vous mène à l'Amour, Moi, par le plus sûr chemin. Elle a connu la douleur et la souffrance, elle a connu les joies de la terre et les angoisses de Me perdre. Je vous l'ai donnée pour Mère au pied de la Croix, car Je savais déjà qu'elle serait votre guide dans les temps à venir puisque telle était la Volonté de Mon Père. Lui seul est la Vérité. Lui seul détient la Vérité. Lui seul est Vérité.

Écoutez les paroles de la Mère, elles sont sagesse du Verbe Éternel, Moi et réconfort du Cœur de Mon Père. Vous détenez les clés du Royaume dans votre cœur, à vous d'en ouvrir les scellés par l'obéissance à nos Cœurs unis, à nos messages et à nos présences de par le monde.

Avancer en enfants de Roi, c'est avancer dans la confiance et dans l'abandon, c'est prendre la voie de l'obéissance aux chemins nôtres qui vous sont proposés.

Venez parfumer vos âmes en buvant au calice de la pureté, Ma Mère, tous les conseils et toutes les recommandations qu'elle vous donne avec tant d'amour et de bonté. Vous êtes ses enfants et elle prend soin de vous comme elle le fit pour Moi, son propre fils.

Avancez et marchez en cœurs unis dans le Cœur de Ma Mère, de la Mère et mettez en pratique ses paroles d'amour. C'est dans la prière que vous trouverez le chemin et que la voie vous sera donnée, vous ouvrirez ainsi toutes les vannes de Ma Grâce sur tous ceux qui en ont besoin.

Faites bien attention, vous êtes tous les gardiens du Royaume et les châtelains de vos demeures intérieures, votre château intérieur.

Vivre en enfants de Roi, c'est écouter la Parole et la mettre en pratique. Dans l'abandon seul, l'homme est porteur d'éternité. Vivez par la foi¹, dans la foi, l'amour pour unique remède et pour seule denrée. Ainsi, votre puits intérieur déversera des filets d'Eau vive sur vos frères et vos sœurs et les éveillera ou les ressuscitera à Ma Vie.

Vivre en enfants de Lumière, c'est écouter la Parole et la mettre en pratique. De même que la charrue attelée aux bœufs travaille le champ, ainsi votre abandon attelé à Ma Parole travaille en vous le chemin d'éternité pour chacun. Vous êtes les maillons d'une seule chaîne et l'Amour en est le lien.

Soyez des vases d'intercession pour tous ceux qui ne savent pas encore, pour tous ceux qui se ferment en niant nos présences, pour tous ceux qui refusent parce qu'ils n'ont pas encore connu l'Amour. Mais un jour viendra où tous vous serez réunis sur un même palier et chacun verra la Gloire de Dieu qui le vêtira de Son manteau de Lumière. Alors fuseront les hosanna et les cris de joie. La Gloire habitera votre terre et vous deviendrez des moissonneurs d'éternité. La paix sera votre nourriture et vous la partagerez. Quelle immense plénitude de joie alors dans le Cœur de votre Père, Lui qui vous a créés à Son image et à Sa ressemblance !

Venez tous vous abreuver et vous rassasier à la table du Ciel. Elle regorge de mets délicieux et de plats succulents, celui qui les goûte trouve en lui le remède à tous les maux, la plénitude auprès du Père.

Vous êtes enfants de Roi, ne l'oubliez jamais ! Aussi, vivez en enfants de Roi !

Cherchez le Royaume et il vous sera donné².

Ouvrez vos cœurs aux instances du Ciel.

Écoutez la Parole résonner dans vos vies et vos chemins s'ouvriront à la plénitude de la vie que Mon Père vous donne.

Avancez le chapelet à la main ; n'ayez crainte de ceux qui ricanent mais par vos sourires et vos présences aimantes, ouvrez-leur les portes de

1) Cf. [Ga 3, 11]

2) Cf. [Mt 6, 33]

leur devenir. Dans le silence et les plaintes de vos cœurs s'ouvrent toutes les écluses et Mon amour se déverse sur chacun en mille pluies de grâce.

[Marie, la Mère] Priez, priez, priez. Priez, demandez et intercédez. Et surtout gardez courage et confiance. Ne lâchez jamais le fil d'airain³, la porte qui s'ouvre est celle de l'espérance et de la vie.
Soyez un, mes enfants !

Votre Mère

[Plus tard]

[Les âmes] Nous sommes toutes sœurs, issues de la même trame d'amour.

3) Cf. [Nb 21, 9] : le serpent d'airain fait par Moïse et érigé sur un bâton, à la demande du Seigneur, guérissait ceux qui le regardaient après avoir été mordus par un serpent. Il préfigure aussi le Christ sur la croix (cf. [Jn 3, 14-15]).